

13-14

An die
Vorsitzende
Ausschuss für Familie Jugend und Soziales..
Frau Fender

CDU

An den
Vorsitzenden des
Betriebsausschuss
Herrn Leufke

Gemeinde Nottuln

02. Juli 2014

Anl. _____ Abt. JG/2

**Fraktion im Rat der
Gemeinde Nottuln**

30.06.2014

Sehr geehrte Frau Fender,
sehr geehrter Herr Leufke,

wir bitten nachstehenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen:

Förderung für Inhaber der Jugendleiter-Card (JULEICA)

Die CDU Fraktion beantragt wie folgt zu beschließen:

- 1.) Jugendlichen in Nottuln, die die JUGENDLEITERCARD (JULEICA) erworben haben, wird der Eintritt in die kommunalen Bäder kostenlos gewährt.
- 2.) Der Bürgermeister wird gebeten, sich bei der örtlichen Wirtschaft ebenfalls für Vergünstigungen für diesen Kreis der Jugendlichen einzusetzen.

Begründung:

Jugendliche in der Gemeinde Nottuln haben sich durch den Erwerb der JULEICA besonders engagiert und sind bereit, in der Gemeinde ehrenamtlich Verantwortung bei der Leitung von Jugendgruppen zu übernehmen. Das Anforderungsprofil der JULEICA ist messbar und die Qualifikation und die erfolgte Ausbildung wird durch die JULEICA zertifiziert.

Die Gemeinde Nottuln soll dieses ehrenamtliche Engagement stärker anerkennen, da die Jugendlichen Vorbild für Kinder und Jugendliche sind. Auch wird das Engagement oft im Erwachsenen-Alter fortgesetzt. Das Ehrenamt zu fördern und anzuerkennen wird in vielen Sonntagsreden von allen reklamiert.

Durch den konkreten Vorschlag, kostenfreien Eintritt in unsere kommunalen Bäder zu gewähren, erfahren die Jugendlichen eine konkrete Gegenleistung.

Die zusätzliche Einwerbung von Vergünstigungen durch die Spitze der Gemeinde (Bürgermeister) bringt den JULEICA-Inhabern weitere Vorteile und so wird das ehrenamtliche Engagement zum Gewinn für alle !

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle
Vorsitzender